

# 高い国保税のコロナ減免は 収入3割減「見込み」で申請でき、返金不要です

「国民健康保険税が高すぎて払えない」と不安の声が届いています。条件が合うと(昨年の合計所得が1000万円以下、コロナの影響で収入3割減など)国保税の20%~全額が免除される可能性があります。日本共産党の倉林明子参院議員の問いに対し、「3割減収見込みで減免でき、結果的に3割減らなくても返金は求めない」と、加藤厚労大臣と厚労省も表明しています。申請〆切は2022年3月31日です。早く支援を受けるため、お早めにご相談ください。市役所本庁舎1階 保険年金課 電話(白井市役所) 047-492-1111

白井市  
国保コロナ  
減免HP



その他の  
国保減免



## 市役所に同行します

厚労省のQ&Aでは、コロナと全く関係がない場合以外は、間接的な影響も減免の対象です。市は事情をよく聞く対応の徹底を。他の税や生活保護・貸付制度等、日本共産党市議にいつでもご相談下さい。



## 国保の減免、あきらめなくてよかった

～市民と市議と一緒に交渉し、減免実現へ～

今年退職し、転職準備中の方から「市役所に2回相談に行ったが、離職理由が“自己都合”だとコロナ影響の減免対象外と言われたが、少しでも減らせないか」と相談がありました。よく事情を聞くと、コロナ禍で会社全体の仕事が減り、定年まで務めたかったが、数年で廃業しそうな会社の状況を考え、転職しやすいうちにと退職した末の減収とわかりました。

徳本市議が市役所に2度同行して説明し、制度に詳しい市職員の親身な対応でコロナの影響による減収と判断され、申請ができました。国保税は半額以下になる見込みです。ご本人には「コロナの影響と認めてもらえないのかと諦めかけたが、相談してよかった」と喜んでいただきました。

安倍・菅政権の「科学無視・説明せず聞く耳なし・減収や医療まで自己責任」の欠陥正せ

## 日本共産党から政府・千葉県・白井市へ 命を守る緊急提案

県では1日3万件のPCR検査が可能！(現在5千件)

8/16、千葉県の日本共産党県議らから県知事に「事業所・学校・家庭などに検査キットを無料配布する大規模検査(千葉方式)」を提言。知事は「保健所は限界。どう検査を拡充するか検討する」と答えました。

8/26には、日本共産党の中川・徳本市議から市長へ、無料大量PCR検査、医療施設、自宅療養者支援、学校・店舗等の感染対策強化など7項目の緊急要望書を提出しました。



## 政府への緊急提案(8/19)

- 1、大規模に臨時の医療・宿泊施設の増設・確保を  
責任放棄の「原則自宅療養」を撤回し、医療機関支援を
- 2、学校・保育所・店などで大規模無料PCR検査と補助を  
「いつでもどこでも誰でも何度でも」で陰性者の多数維持を
- 3、パラリンピック中止でコロナ対策に全力を  
動員する医師と看護師270人をすべてコロナ対策へ。  
子どもの試合観戦は論外。※白井の学校は観戦しません

災害じゃない、人災！  
逃げずに国会開催を！



緊急提案全文



日本共産党の**無料・法律相談** 毎月第3土曜/14~16時/1回30分 <予約制>

弁護士が、新型コロナ関連の困り事の他、相続、離婚、労働問題など、生活の様々な相談に何でも乗ります。中川か徳本にご連絡ください。

第554回 9/18(土) 白井駅前センター研修室1  
第555回 10/16(土) 西白井複合センター(予定)